



**Segundas Jornadas Patagónicas de Actualización en Salud Integral del Adolescente  
08-09-10 de Abril de 2015 - Comarca Andina del Paralelo 42 - Patagonia Argentina**

Trastorno de la conducta alimentaria, tratamiento en equipo interdisciplinario.

Moreschi M., Lewis E., Faedda E., Palmeri V..  
Servicio de Adolescencia, Htal. Zonal Esquel.  
[mirmores@speedy.com.ar](mailto:mirmores@speedy.com.ar)

**Introducción:** los trastornos de la conducta alimentaria tienen una base psicológica con un gran impacto orgánico, lo que implica una gran morbilidad y una necesidad de abordaje interdisciplinario.

**Objetivo:** presentar un caso clínico como ejemplo de abordaje interdisciplinario de Trastornos de la conducta la conducta alimentaria.

**Material y método:** paciente de 17 años sexo femenino, con Neurofibromatosis Tipo I, emigrante de Rosario, con una nueva conformación familiar en Esquel, (de carácter incestuoso) con problemas de ASI dentro de la familia, en este contexto consulta a nuestro servicio por anorexia. Es tratada en el Servicio de Adolescencia interdisciplinariamente donde se logra alojar a la paciente y mejorar su problemática a lo largo de 1 año de tratamiento.

**Conclusión:** destacamos la importancia del abordaje interdisciplinario en los TCA, ya que es imposible la atención de estos pacientes desde una sola especialidad y la consolidación y fortalecimiento del equipo interdisciplinario para el tratamiento adecuado dentro del marco institucional.